

## 冬期間の交通の安全確保のため

### ホワイトアウト対策に関する現地実験

**国**立大学法人弘前大学地域戦略研究所との地吹雪時のホワイトアウト対策に関する現地実験が、2月4日(金)に(株)北西ファームEV・ガソリンスタンド横で行われました。

この実験は、地吹雪時のホワイトアウトによる交通障害を緩和する装置を作ることを目的とし、マイクロ風車を用いた発電と視線誘導デバイスへの電源供給方法の検討と現地における冬季の風況観測を行うものです。

町長は「防雪柵の反対の路肩が電気で見えるようになれば、冬期間の交通の安全を確保できる。今年はデータの収集だが、いずれは商品化できれば」と今後の展望を述べていました。

地域戦略研究所所長の本田明弘さんは「学生と一緒に地域の安全のために完成に向けがんばりたい」と意気込みを話していました。



## バルーンフェスタ開催

### 駅ナカにぎわい空間で

**津**軽中里駅内駅ナカにぎわい空間で2月11日(金)にバルーンフェスタが開催されました。

駅ナカにぎわい空間いっぱいたくさんのバルーンオブジェが飾られ、zoomを使ったバルーンアート教室やバルーンアートショーが行われました。

津軽鉄道の澤田長二郎社長は「このフェスタを何年も続けて、地域の経済と暮らしの活性化をめざしたい」と話していました。

## 派立通り商店街ににぎわいを

### 新しく2店舗がオープンしました

**令**和5年度に完成予定の町総合福祉センター開業にあわせて、町では派立通り商店街のにぎわいを取り戻すことを目的として「中里派立通り商店街にぎわい復活事業」を実施しました。

この事業を活用して、派立通り商店街に「だん～Free Space～」と「さとのはな」の2店舗が2月18日(金)からオープンしました。



←さとのはな

だん～Free Space～ →

